
Sujet : [INTERNET] av is sur enquête publique entreprise BAUDELET BLARINGHEM(extension)
De : Ghislain FILLEBEEN <ghislain.f illebeen@sf r.f r>
Date : 13/02/2020 16:37
Pour : pref -installations-classees@nord.gouv.f r

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Suite à l'avis sur l'enquête publique concernant le sujet référencé, développé par
l'ASEBA (Association Santé Environnement BLARINGHEM  et Alentours) qui vous a été
communiqué par courriel, nous adhérons totalement à leurs dires.

Il est vrai que la Société BAUDELET, comme toute autre entreprise, doit se développait
mais, aujourd'hui, la jouissance paisible des Blaringhémois est de plus en plus impactée
par les nuisances engendrées par l'exploitation.

En outre, ce projet d'extension ne serait qu'un début dans la mesure où plusieurs
terrains en périphérie du village appartiennent également à cette société ?

Veuillez agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'assurance de nos sentiments les
meilleurs.

M. et Mme FILLEBEEN
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